

**« Venez à moi, vous tous qui peinez et ployez sous le fardeau,
et moi je vous soulagerai » (Mt 11, 28)**

Message du pape François.

Dimanche de la santé, 9 février et journée mondiale du malade, 11 février

Ferme dans la défense de la vie, de sa conception jusqu'au seuil de la mort, le Pape François s'adresse aux malades en les invitant à chercher dans le Christ, la force pour traverser « la nuit du corps et de l'esprit » (n.3).

Le Pape remercie ensuite chaleureusement ceux qui sont au service des personnes malades : les familles, le personnel soignant, mais aussi les chercheurs et l'ensemble des agents du monde de la santé.

C'est dans cet esprit que je salue les membres des services diocésains notamment la pastorale de la santé, handi-création et les pèlerinages. J'y associe les nombreux diocésains qui s'engagent dans le monde de la santé. Merci de porter le souci du lien entre les personnes valides, handicapées ou malades et celui de la rencontre avec « le Christ, bon samaritain » (n. 5).

✠ Vincent Dollmann
archevêque de Cambrai